
令和６年度 片原一色小学校学校運営協議会 第１回会議報告 

令和６年６月６日（木） 

１１：１５～１２：１５ 

於 会議室 

１ 開会の言葉 

 （参加者）地域代表３名（欠席１名）、保護者代表３名、学校代表５名 

 

２ 校長挨拶 

 ・ 地域学校協働活動推進員として、服部良夫様を推薦し、委嘱された。よりよい組織づくりにご協

力をお願いしたい。 

 ・ 新１年生２８人が入学し、通常級が６学級、特別支援級が３学級、全校児童１４５名となった。 

 ・ 今年度より市費の事務補佐員に代わって、スクールサポートスタッフ（SSS）が配置されること

となった。 

 ・ 防犯の観点から北側駐車場の門を閉めることにした。また、下校のあいさつの前に児童がマイク

を使って、地域の方々に下校の見守りを呼び掛けている。 

 

３ 会長、副会長の選出 

 （会長）  服部良夫 民生児童委員 地域学校協働活動推進員 

 （副会長） 山本ひとみ 令和５年度ＰＴＡ会長 

 

４ 協議事項 

 （１）本年度の学校運営基本方針について（校長） 

    昨年度の第３回学校運営協議会で承認を受けた内容を基に学校運営している。 

    （以降、資料に沿って重点努力目標等を説明） 

 

   ① 教育活動について（教務） 

    ・ ＮＩＥ２年目となった。５月から新聞が届き始めているが、児童はあまり読んでいないた

め、新聞を読んだらシールがもらえるようにしている。また、木曜日の１５分間の読書タイ

ムや、辞書の活用、文章や短歌の作成を通して表現力の向上に努めている。 

    ・ ９学級中４学級の担任が３０歳以下であり、若手教員を中心に授業研究を進めている。 

    ・ なかよし遠足では、５・６年生を中心に下級生の世話ができていた。 

    ・ コロナ禍後は、運動場で元気に遊ぶ児童が増えた。 

 

   ② 施設・整備について（教頭） 

    ・ 廊下に放送のスピーカーがないため、トイレや廊下にいても放送が聞こえない。昨年度行

った不審者対応訓練で警察からも指摘があったため要望している。 

    ・ 階段の手すりの修繕は、保護者の声もあり要望している。東側は今年３月に取り換えた



が、修繕費用が高額のため西側階段の手すりについて、すぐには対応できていない。 

    ・ 先週末、体育館の暗幕が動かないことに気づいた。早速業者に見てもらったところ、カー

テンの取替費用は１００万円以上だが、カーテンレールのみの修繕であれば少額で済むと言

われた。 

    ・ 北側駐車場の門は閉めているが、業者の出入りがあるため施錠することはできない。不審

者が容易に校舎内に侵入できないように、２階玄関入口に人感センサーによるチャイム及び

インターホンの設置を検討している。 

   ③ 学校評価計画について（教頭） 

    ・ ７月・１２月に学校評価アンケートを実施予定で、７月の結果は第２回、１２月の結果は

第３回学校運営協議会で共有する予定である。 

   

  （２）質疑応答 

    ・ インターホンの設置に関連して、防犯カメラは設置されていないのか。（地域） 

     → 防犯カメラは設置されているが、常に人の目でカメラ映像を監視することは難しい。人

に反応して音が鳴るチャイムを設置すれば、来校者に職員が気づくことができる。また、

不審者と区別するために、保護者の方には来校者証の携帯をお願いしている。（学校） 

    ・ ＮＩＥに関連して、学校では辞書を活用していると説明があったが、家でも辞書を使わせ

た方がよいのか。（地域） 

     → 教育課程に沿って、国語辞典や漢字辞典の使い方を該当学年で指導している。３年生は

国語辞典を活用し語彙を増やしている。高学年では、タブレットを辞書代わりに活用する

場面もある。辞書を正しく用いて繰り返し学ぶことで力がつくため、家庭でも活用してい

ただきたい。（学校） 

 

  （３）その他 

 

 ５ 本年度の学校課題の意見交換 

  （ボランティアについて） 

    学校側から地域へ、どのような人材がほしいのか情報をもらえるとありがたい。（地域） 

    → 見守り隊については、区長を通して地域の方々に募集をかけた。今後は、校外で行う町探

検や農家見学などの学習や校内の多様な学習において、地域の皆様、保護者の皆様にも子供

たちの様子を見ていただくとともに、子どもたちにとって安全な学習になるよう、ボランテ

ィアとしてご協力をお願いしたい。（学校） 

→ 保護者だけでなく、必要に応じて地域の方々にも依頼をしていくとよい。区長会を通して          

 依頼をしてほしい。（地域） 

 

 ６ 閉会の言葉 

  （今年度の学校運営協議会日程について確認） 

 


